



PAN y PRI descalifican dichos de AMLO: no estamos en bancarrota

Agencias

Martes, 18 Septiembre 2018 - 07:48 pm

El coordinador de los diputados del PAN llamó al presidente electo a ser medido en sus declaraciones pues aún no entra en funciones; René Juárez del PRI dijo que si AMLO cumple todas sus promesas el país será Disneyland.

Las fracciones del **PAN** y **PRI** rechazaron que el país se encuentre en bancarrota como señaló el presidente electo, **Andrés Manuel López Obrador**, el coordinador panista, Juan Carlos Romero Hicks, llamó al tabasqueño a ser prudente y dejar de hacer declaraciones inoportunas e irresponsables cuando aún no toma posesión al cargo, al tiempo que el líder priista René Juárez, afirmó que la limitante para cumplir con las promesas de campaña, es presupuestal.

En conferencia de prensa el ex presidente del tricolor señaló que, de cumplirse todas las promesas de campaña a partir del 1 de diciembre, México se convertirá en “*Disneyland*” en este contexto, subrayó que “la terca realidad” sigue a todos, independientemente de que se tengan 30 millones de votos detrás.

Ahí mismo, el subsecretario de Egresos de Hacienda, y ahora diputado priista, Fernando Galindo, afirmó que calificadoras internacionales como **Standard & Poor's**, **Fitch Ratings** y **Moody's** en los últimos años han mejorado su evaluación de México y ello se debe a que el país tiene la capacidad financiera para salir de sus compromisos por lo que, afirmó, no está en “**bancarrota**”.

Al respecto el coordinador del **PAN**, Juan Carlos Romero Hicks, pidió al tabasqueño ser prudente con sus declaraciones, tras sostener que México enfrenta “retos financieros”, pero no está en bancarrota.

“Yo espero que el presidente electo aprenda la prudencia y deje de hacer declaraciones cuando todavía no está en funciones... tenemos retos financieros, pero no estamos en banca rota, tenemos una deuda, históricamente la mayor, como senador de la República año con año voté en contra, sin embargo, hay indicadores que son positivos.

"Entonces, poner todo en una sola frase resulta inoportuno, irresponsable y descontextualizado...mi comentario respetuoso al presidente de la república es que seamos todo prudentes... y hablemos en momentos oportunos".

En contraste y en respuesta inmediata, Benjamín Robles, diputado por el Partido del Trabajo, a nombre de su bancada, sostuvo que el México que real, sí está en bancarrota y no el de aquellos que miden el crecimiento con esplendrosos porcentajes macroeconómicos.

“Se les hace agua la boca cuando hablan de deuda exterior y de finanzas sanas, pero es claro que tanto López Obrador como nuestro movimiento, no nos referimos al México de Peña ni al de (José Antonio) González Anaya, sino que nos referimos al México verdadero y ese México el de la inmensa mayoría de siempre, sí que está en bancarrota. es un despropósito de González Anaya el que quiera negarlo, le recuerdo a él y a los priistas que el 42 por ciento de los trabajadores mexicanos tienen trabajos por debajo de la línea de bienestar” señaló el parlamentario.

Mario Delgado, coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, afirmó que las promesas de campaña se van a cumplir, a pesar de la situación en la que el presidente electo recibirá el país.

“La verdad es que ellos nos dejan un país en una situación bastante complicada y se va a mejorar, lo que ha dicho el presidente electo es que se van a cumplir todos los compromisos de campaña. Lo que dijo el fin de semana es que hay muchas demandas, hay mucha necesidad, pero se va a cumplir todo lo que se prometió”, sostuvo el morenista.